

## Le Prince Charmant et la Hache maudite

Il y a des milliers d'années au temps médiéval, vivait une vieille dame que tout le village nommait la veuve. Tous les matins, elle allait traire les vaches et nourrir les poules.

Mais, par un beau matin, un prince passa par là. Et la femme lui demanda de l'aide. Elle lui dit :

« Pouvez-vous aller me chercher de l'eau dans le puits.

Alors, le charmant jeune homme lui répondit :

« Mais bien sûr gente demoiselle ! »



Le prince partit au village puiser de l'eau, et une fois arrivé là-bas, il prit un seau et le remplit d'eau saine. Soudain une hache maudite sortit de l'ombre. Le prince courut de toutes ses forces pour échapper à l'arme terrifiante.

Il sauta dans une rivière et se fit emporter par le courant. Une semaine plus tard, il se retrouva échoué sur une île. Il se tailla une épée dans un bois réputé pour sa solidité et l'affuta avec son épée en métal sur les côtés pour la rendre coupante. Il la rangea dans son deuxième fourreau. Pendant des jours, il essaya de survivre sur l'île déserte tout en s'entraînant avec sa nouvelle épée. Tout à coup, il lui vint l'idée de construire un radeau

pour aller combattre la hache maudite qui hantait le village. Malheureusement, après être arrivé sur la terre ferme, la hache le surprit et il dut battre en retraite. Il décida de s'entraîner jour et nuit sur la côte où il venait d'arriver.

Il construisit un refuge en bois avec un toit en pierre et un feu de camp. Cette nuit-là, il entendit des bruits dans la forêt. Il partit se coucher dans sa cabane. Deux heures plus tard, il se réveilla et il vit une troupe de squelettes. Le brave chevalier prit ses épées et passa à l'action. Il coupa la tête de trois d'entre eux, il noya les deux autres, puis récupéra leurs os. Il se recoucha paisiblement. Le lendemain matin, il gambada dans la forêt et trouva un loup, il lui donna un os, cet animal devint son chien. Il le nomma Fluffy. Pour partir de l'île, il fabriqua un radeau car il se souvenait qu'il devait partir pour rendre un seau d'eau à la fermière du village. Alors qu'il naviguait, il entendit des voix aigües et vit trois sirènes. Les femmes à queues de poissons sortirent de l'eau pour le manger, mais le prince prit ses deux épées bien



aiguës et les enfonça dans le cœur de deux des sirènes. La troisième, quant à elle, s'enfuit au fond de l'océan. Une fois arrivé sur la rive, il aperçut une grotte avec de la lumière à l'intérieur. Il alla voir ce qu'il y avait dedans, il rencontra un homme qui s'appelait Jack. C'était un savant fou ! Cet homme intelligent lui offrit à manger et lui demanda d'où il venait et ce qu'il faisait en ces lieux, le prince lui expliqua :

«Je viens d'un château et je cherche à vaincre une hache maudite !»

Jack le savant fou lui donna une épée enchantée. Puis le prince charmant reprit sa route vers le village, où se cachait la hache maudite. Arrivé devant le village, il ne vit que des personnes décapitées. Il comprit tout de suite que c'était l'âme maudite qui les avait tous tués. Le héros entendit un bruit, il se cacha dans un buisson et aperçut la hache maudite au détour d'une ruelle. Il sortit du buisson et brandit son épée enchantée que lui avait donnée Jack le savant fou. La hache le vit et dit :

«Comme on se retrouve brave chevalier, tu vois tous ces gens décapités, c'est moi qui ai fait cela. Maintenant, c'est à ton tour de te faire décapiter».

Mais soudain, Fluffy sortit d'un buisson et attrapa la hache par le manche et la secoua dans tous les sens, puis le chien la plaqua au sol. La hache se releva déséquilibrée et fonça vers le prince. Il l'esquiva facilement et l'arme maudite se cogna contre le mur. Notre héros en profita pour sortir son épée enchantée et l'acheva d'un deuxième coup. La hache mourut, le prince la ramassa et la jeta dans le puits où elle sombra toute sa vie. De nouveaux habitants arrivèrent dans le village car la malédiction de la hache maudite était enfin terminée. L'argent des personnes exécutées auparavant fut donné en héritage aux nouveaux villageois pour reconstruire le village.

*Mattéo, Clarisse, Julien et Titouan*

